



Por Jesús Alberto Rubio
beisrubio3@gmail.com

Vamos por el décimo título caribeño

Las incidencias de la primera jornada iniciarán con Tomateros frente a Puerto Rico, seguido del partido estelar entre Charros (Méjico Rojo) y República Dominicana

Todo listo para que mañana en el Estadio Panamericano ubicado en Zapopan, municipio de Jalisco, se canten las incidencias de la Serie del Caribe con la participación de República Dominicana (campeón defensor), Panamá, Puerto Rico y los dos equipos representativos de nuestra LMP-Méjico, Charros de Jalisco y Tomateros de Culiacán. Ya sabe: Charros va como Méjico Rojo al ser el campeón de la reciente edición 2025-2026, y Tomateros (Méjico Verde) al quedar subcampeón. (Sustituyó a Venezuela que no pudo ser anfitrión del torneo y menos asistir A Zapopan, por

sus graves problemas políticos y sociales). Cabe puntualizar que, en el caso de Venezuela, con todo y que quedó fuera su participación en la Serie del Caribe 2026, también concluyó rol de temporada y playoffs. Ya le diré quién fue su campeón. Por supuesto, los cinco equipos campeones presentes estarán dentro del terreno de juego con sus respectivos refuerzos, tal y como lo hicieron en posttemporada y las finales de sus torneos invernales. Debo decir que, de acuerdo a la tradición de este evento caribeño, los refuerzos se definen en un proceso colaborativo entre cada presidencia-gerencia de los circuitos y las necesidades de los equipos (picheo, bateo o defensa).

Y si: aunque el equipo campeón propone a quiénes quiere, las directivas de la liga (presidencia/gerencia) gestionan la logística, la disponibilidad de los peloteros y la aprobación final del roster. Y recuerde: esos refuerzos



podrían también ser de los equipos de RD, Panamá, Venezuela o Puerto Rico en que hayan participado este invierno en esa misma función o rol. En resumen: El equipo campeón (y mánager) propone y elige, pero la Liga a través de su directiva organiza el proceso para asegurar el mejor roster competitivo para el país.

Veamos entonces hasta ahora los que van como refuerzos en los dos equipos de la LMP-Méjico:

<https://www.lmp.mx/noticias/se-definen-los-rosters-de-mexico-rojo-y-mexico-verde-para-la-serie-del-caribe-jalisco-2026>

Probabilidades...

La Final de la Serie del Caribe Jalisco 2026 se celebrará el sábado 7 de febrero, a las 7:00 de la noche, con el enfrentamiento entre los equipos

